



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

montant des pensions

Question écrite n° 99766

Texte de la question

Mme Conchita Lacuey attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la question de la revalorisation des pensions et retraites qui ne permet pas de compenser les nouvelles charges : augmentation des prélèvements sociaux, hausse du forfait hospitalier, hausse des cotisations de complémentaire santé... et qui contribue à la détérioration de la situation financière des retraités dans notre pays. En conséquence, elle lui demande de respecter les engagements suivants : minimum des pensions de base et complémentaire au niveau du SMIC, revalorisation des retraites et pensions au niveau de l'évolution des prix. Elle lui demande également d'engager un vaste débat sur la place des retraités dans notre pays.

Données clés

Auteur : [Mme Conchita Lacuey](#)

Circonscription : Gironde (4^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 99766

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 juillet 2006, page 7236